

《单词百科:immiscible是什么意思?immiscible怎么发音?immiscible的解释和用法》

英语单词immiscible是什么意思?immiscible怎么读?immiscible怎么发音?简答网为您整理了immiscible的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



immiscible怎么读

immiscible的读音:[m s bl]

immiscible的意思

1、adj.不能混合的，不融和的；

immiscible的相关词组

1、immiscible butane 不溶混丁烷；

immiscible的反义词

1、miscible adj.易混合的;

immiscible的双语例句

1、The Vice President and the Attorney General were immiscible.

副总统和司法部长合不来.

2、Colorless transparent liquid, inflammable volatile organic solvent and most immiscible, with good solubility.

无色透明易燃易挥发的液体, 能与多数有机溶剂混溶, 具有良好的溶解性.

3、A system composed of the nearly immiscible liquids H₂O and CCL₄ has two phases.

由几乎不相容的液体H₂O和CCL₄组成的体系具有二相.

4、Water and oil are immiscible.

水和油不能混合.

5、Solvent extraction is accomplished by the addition of an immiscible solvent to the wastewater.

溶剂萃取是向废水中投加不溶于水的溶剂.

6、The layer structure is easily formed in the solidification process of immiscible alloys.

液相互不溶型合金系凝固过程中易形成分层组织.

7、Gas injection immiscible displacement has been selected to improve recovery efficiency in block of Tuha oilfield.

温五区块是吐哈油田利用注气非混相驱提高采收率的试验区块.

以上是简答网为您整理的immiscible怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/immiscible>

